



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Calbe (Herbeiführen einer Sprengstoffexplosion)

Am Freitagmorgen wurden in der Bernburger Straße zwei Snackautomaten durch den Einsatz von unbekanntem Sprengmitteln beschädigt. Laut vorliegenden Zeugenaussagen wurde gegen 01:34 Uhr ein lauter Knall wahrgenommen. Durch die Sprengung wurden die beiden Automaten selbst und eine naheliegende Schaufensterscheibe zerstört. Weiterhin wurden zwei Fahrzeuge durch die abgesprengten Automatenteile getroffen und wiesen Beschädigungen auf. Die Ermittlungen am Tatort wurden aufgenommen, eine Schadenshöhe kann noch nicht beziffert werden.

Kleinmühlingen (Herbeiführen einer Sprengstoffexplosion)

Am späten Donnerstagabend wurde die Sprengung eines Zigarettenautomaten in der Karl-Marx-Straße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei konnte noch der typische Geruch von verbrannter Pyrotechnik wahrgenommen werden. Der Automat war schwer beschädigt und die Geldkassette fehlte. Ob die Täter an die Zigaretten des Automaten gelangt sind blieb vorerst unklar und muss im Rahmen der Prüfung durch den Eigentümer erfolgen. Das Schadenausmaß kann noch nicht beziffert werden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Aschersleben (Einbruchdiebstahl Tiefgarage)

Am Donnerstagabend wurde der Einbruch in eine Tiefgarage in der Wilhelmstraße gemeldet. Durch einen Zeugen wurden zwei Tatverdächtige festgestellt, welche sich gerade an seinem Moped zu schaffen machten. Beim Eintreffen der Polizei hatten sich die beiden Täter bereits ohne Diebesgut aus der Garage entfernt. Im Rahmen der sofortigen Nahbereichsfahndung konnten sie allerdings nicht mehr festgestellt werden. Während der anschließenden Anzeigenaufnahme stellte sich heraus, dass die Täter versucht hatten ein Moped der Marke Simson zu entwenden. Die Beschädigungen wurden dokumentiert und eine Anzeige aufgenommen das Moped verblieb beim Eigentümer, einige Teile wurden zur Spurensicherung sichergestellt. Die Ermittlungen dauern an.

Aschersleben (Diebstahl eines Mopeds)

In der Nacht zu Freitag wurde von einem Grundstück in der Ritterstraße ein Moped der Marke LUXXON entwendet. Das Fahrzeug war mit dem Lenkradschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Im Topcase befanden sich zwei Helme. Eine Absuche der näheren Umgebung führte nicht zum Auffinden des Mopeds. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (**Diebstahl von metallischen Wertstoffen**)

Am Donnerstagabend wurde der Diebstahl von Kupferkabeln im Siemensweg in Aschersleben gemeldet. Der Zeuge hatte über die verbaute Videotechnik zwei Täter beobachtet, welche sich zuvor widerrechtlich Zugang zu der Werkhalle verschafft hatten. Die Täter begaben sich anscheinend zielgerichtet zu einer der Produktionsanlagen und trennten dort etwa 10 Meter Kupferkabel (Wert etwa 300.-€) ab. Anschließend flüchteten sie vom Tatort. Durch den Verantwortlichen wurde der dadurch entstandene Schaden mit etwa 20.000.-€ beziffert, da die dabei beschädigte Baugruppe komplett gewechselt werden muss. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Nachterstedt (**Diebstahl aus Kraftfahrzeugen**)

Am Donnerstag wurden in der Ortslage Nachterstedt insgesamt 8 aufgebrochene Kraftfahrzeuge festgestellt. In allen Fällen hatten die Täter sich die durch Beschädigung der Scheiben Zugang zum Fahrzeug verschafft und das Innere anschließend durchsucht. Bei Diebesgut handelte es sich um Bargeld, Tankkarten und Zulassungsbescheinigungen und privaten Gegenstände. Ersten Hinweisen auf drei mögliche Tatverdächtige wird nachgegangen, die Ermittlungen dauern an.

(koma)
